Por Eduardo Martínez

Evaluamos a continuación lo sucedido en el segundo bimestre del 2014 en lo referente a carreras de recta en ambos máximos.

En el lapso Marzo – Abril del año recién iniciado se disputaron en la recta 29 carreras en el césped de San Isidro y 113 carreras en la arena de Palermo. Con respecto al bimestre anterior 2 más en San Isidro y 12 más en Palermo, en un número que consideramos elevado para este Hipódromo.

Las competencias están desglosadas considerando por una parte aquellas que fueron disputadas por hasta 10 participantes y por otra las que contaron con más de 10 ejemplares, para evitar el efecto beneficioso que tendrían los partidores bajos en la estadística si las carreras fueran mayoritariamente de escasos inscriptos.

Hemos indicado además en los rubros señalados A, B y C el porcentaje de carreras ganadas por favoritos o enemigos (A), por sports medianos (B) o por dividendos abultados (C) para medir el efecto que pudiera tener la chance previa por cartilla de los ganadores.

RECTA DE SAN ISIDRO

Período: 2do Bimestre 2014 29 carreras

Hasta 10 competidores | Más de 10 competidores

	17 ca	rreras		12 carreras	
Pdor o más	1 a 5	6 a 10	1 a 5	6 a 10 11	
Gdas 0	13	4	9	3	
A 0%	62%	100%	33%	33%	
B 0%	23%	0%	0%	0%	
C 0	15% %	0%	67	% 67%	

En San Isidro ha prevalecido en forma terminante y tanto para carreras de pocos competidores como las numerosas, la largada interior. Es de pensar que luego de un primer bimestre donde había mucha paridad entre los partidores ganadores, se ha corrido con los palos muy desplazados y eso ha favorecido dichas sueltas.

RECTA DE PALERMO

Período: 2do Bimestre 2014 113 carreras

Hasta 10 competidores competidores			Más de 10			
	57 carreras			56 carreras		
Pdor o más	1 a 5	6 a 10	l	1 a 5	6 a 10	11
Gdas 13	34	23	1	19	24	
A 77%	62%	52%		47%	75%	
B 4%	17% 0%	35%	I	32%		
C 21%	21% 23%	13%	I	21%		

En Palermo, continuamos bastantes nivelados, con la ya clásica prevalencia de la largada "de adentro" sin ser nada terminante. Las cifras son idénticas al bimestre pasado, con una curiosidad: las once carreras que se agregaron a la programación Enero – Febrero fueron disputadas por lotes numerosos y sin excepción ganadas por aquellos que soltaron "del medio" es decir partidores 6 a 10. Ya dijimos que no es, como supo serlo en determinado momento, una superioridad abrumadora, pero sigue siendo una tendencia que la largada interior favorece. De las cifras porcentuales y el comportamiento de los favoritos pueden sacarse otras conclusiones.

Seguiremos durante el 2014 bimestre a bimestre con lo que vaya aconteciendo en las carreras del tiro derecho.

Hasta la próxima. Un abrazo.